

公立一般入試合格発表を終えて

3月19日公立一般入試の合格発表がありました。今年はコロナ禍に加えて北摂三田高・三田祥雲館高校がともに40名の定員減、ここ5年間では最も厳しい受験でした。そのいわば逆境の中、特進館の生徒たちは果敢に高倍率の高校に挑み、北三合計23名、祥雲館合計10名、兵庫高校3名、神戸高校1名、有馬高校8名、三田西陵4名等々の合格を勝ち取ることができました。授業がある日もない日も特進館に来て所定のテーブルで勉強していました。来年以降受験を控える中学生にとって良いお手本になっていました。

さて、新中3生にとっては「これまでで最も重要な1学期」が始まります。

①「行きたい高校を決めること」 ②「必要な通知表評価を知ること」
③「今やるべきことを自覚すること」 4月中に上記のことを認識できれば受験に向けて好スタートが切れます。残り日数は358日です。〔野垣勝彦〕

3月・4月のおもなスケジュール		
3/24	水	3月度 度授業終了
25~		春期講習スタート
4/4	日	春期公開テスト(新小4~新中3)
5	月	1学期授業開始
10	土	やる気アップ講座(中2)
11	日	【完全休室】
17	土	附属池田高校進学説明会 やる気アップ講座(中1)
18	日	日曜自習室(12:00~18:00)
24	土	やる気アップ講座(中3)
25	日	日曜自習室(12:00~18:00)
29	木	昭和の日【休室】
30	金	【休室】

G.W.休室は4/29~5/5の予定です。
よろしくお願ひいたします。

ファッション受験勉強

難問を解くことは楽しいです。苦勞して脳に汗をかいて、答えにたどり着いたときにはなんともいえない快感を得られます。しかし、こと受験勉強においてはこの快感を手に入れることにのめり込んではいけません。入試で問われるのはそのほとんどが基本問題だからです。これも大切なことですが、基本問題は「簡単な問題」ではありません。きちんと解ききるには原理原則の徹底理解が必要になります。基礎練習は地味なものが多く、解ききっても快感を得られるものは少ないです。そのため、「やっている感」が得られず、基礎をおろそかにせず難問ばかりに取り組む「ファッション受験勉強」をする人が出てきます。いまいちどわが身を省みよう。〔金子祐太〕



特進館学院の教室紹介ムービーが完成しました。ぜひご視聴ください。
〔約80秒〕



2月の“自習王”決定!

★中学生の部
中3 杉原麻央 143.0 時間
★高校生の部
高3 中島琉登 135.3 時間

桜前線

「桜咲く」と聞くと、心が弾むような気持ちになります。桜が開花する時期とともに新年度を迎え、新しいクラスや環境の中で過ごすようになります。何事もスタートが大切です。例えば人との会話などの際も、第一印象は今後の人間関係に大きな影響を与えるからです。桜前線到来に合わせ、今こそ身の回りのことを美しく整えられるチャンスです。春の東風に乗って気持ちの良いスタートを切りましょう。〔上田智仁〕

4月分
学費の振替

3月
29日
(月)

春期講習のご案内を同封しております。講習費につきましては、お手数ですが当学院指定口座までお振込みをお願いいたします。4月分学費詳細につきましては明細のご確認をお願いいたします。

無料のワナは、不幸の始まり...

このところ、毎日のように折り込まれる学習塾の生徒募集チラシ。ご多分に漏れず、携帯会社かと見間違ふほど「●●無料」のオンパレード。「タダやからおいで！」って、「人をバカにしとんか！」と言い返したくなりませんか？

昨年秋、タダ同然のサブリをネットで衝動買い。でも、全く効果がなかったのでコールセンターに電話したら、「お客様。この商品は5か月継続しないと解約できない契約で…」と言われて唖然。しかも2回目からは毎月8,926円。確認しなかった自分が悪いのですが、不幸な私は総額4万円以上を今も払い続けています。(涙)

先日もお話しをしましたが、十数年前に私がある塾を経営していた頃、生徒数140名くらいの分教室の近くに新しい塾が出店し、「無料」連呼に生徒4人がダマされて転塾。結果、その子たちは不幸なことに、誰一人として志望校に合格できなかったという、苦い過去もあります。

「塾は安ければそれでいい?」。そんな訳ないですよ。知らない人に、「お菓子をあげるからついておいで」みたいなワナにハマると、必ず不幸な悲劇を招きますよね。無料のワナは、不幸の始まり。タダほど不吉なものはない。私たちは、子どもたちに「幸せ」を導く進学塾として、愚直に取り組んでまいります。〔北村昌弘〕



代表北村の独り言

コロナに明け暮れた1年が過ぎ、2021年度がスタートしました。昨年の様々な教訓を胸に、新年度は生徒たちと明るく元気に進み、今まで以上に『結果を出せる年』にします。ぜひご期待ください!

編集後記

徐々に暖かい日も増え、春を感じるようになってきました。気持ちの良い季節ではあるのですが、最近では花粉やPM2.5、黄砂の飛散に悩まされる日も多く、過ごしにくい季節になっているようにも思います。実際、晴れた日も澄み渡る青空...ではなく、空全体が白くかすんでいる日の方が多いように感じます。車のフロントガラスも薄っすら埃を被ったようになり、それを見ると余計に鼻や喉がムズムズする気がします。マスクを外して思いっきり春を楽しめるのは、数えるほどの日数しかなさそうですね。